
 
 
 

ACTA DE SESIÓN  
DIRECTORIO NACIONAL FEBRERO DE 2022 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 
 

I. ANTECEDENTES 
 

Fecha: 28 de febrero de 2022 
Hora de inicio: 18:45 horas 
Hora de término: 23:20 horas 
Lugar / Plataforma: Casa Alba / Zoom 
Tipo de sesión: Ordinaria 
 

II. ASISTENTES 
1. Edmundo Valladares Hojas 
2. Matías Camacho Reyes 
3. Javiera García Lizama 
4. Alejandro Zuñiga 
5. Raúl Silva Frías 
6. Diego Fuenzalida 
7. Felipe Vallejos 
8. Pavel Piña 
9. Mauricio Durán 
10. Juan Tobar 

 
Online 
 
11. Ignacio Franjola 
12. Álvaro Berenguela 
13. Horst Kallens 
14. Roxana Verdugo 
15. José Serey 
16. Francisco Jara

 
TABLA 
 

1. Gestión Blanco y Negro 
2. Director Socios y Socias  
3. Varios 

i. Deporte 
ii. Filiales 
iii. Socios/as 

 
 

  



 
 
 

 
TEMA: GESTIÓN BLANCO Y NEGRO 
 
Edison Marchant expone sobre su rol de Director en la Concesionaria. 
Como Club, abordamos temas relativos a seguridad, avalanchas, acceso con derecho de admisión, 
entre otros. Se identifican errores serios en accesos y control de Punto Ticket. 
 
Asimismo, se abordan temáticas críticas para el Club, respecto de la concesionaria, tales como la 
potencial adquisición de infraestructura para instancias deportivas y recreacionales; mejoras de 
infraestructura y rearticulación del Comité Estadio; venta para socias y socios; potenciales 
descuentos en abonos y entradas, entre otros.  
 
ACUERDO: Realización de reunión de trabajo del Directorio del Club Social y Deportivo Colo-Colo el 
próximo 12 marzo, a fin de analizar las temáticas descritas y otras potenciales, respecto de la 
continuidad de gestión desde la presidencia de Blanco y Negro. 
 
 
TEMA: DIRECTOR SOCIOS/AS 
 
Se aprueba por unanimidad que Felipe Vallejos, actual Director de Marketing y Eventos, asuma 
como Director de Socias y Socios. 
 
 

VARIOS 
 
TEMA: BASQUET – DEPORTE 
 
Diego Fuenzalida, Vicepresidente de Deportes, expone la posibilidad de ingresar a la segunda 
división, a través de un pase para dicha división, con los consiguientes costos y requisitos asociados. 
La propuesta de área de deporte es asumir el desafío. 
 
Javiera García, Secretaria General, consulta por la posibilidad de hacer ahorros en otras líneas de 
costo del área para solventar los potenciales gastos. Diego señala que, de mantenerse los convenios 
para el uso de infraestructura, será posible ahorrar un monto significativo que cubra los nuevos 
gastos.  
 
Matías Camacho, Vicepresidente General, consulta por la posibilidad de seguir con la localía en el 
Ceppi, ante la posibilidad de jugar la segunda división. Ante esto se señala que es factible, ya que 
dicho recinto cumple con los requisitos. 
 
Alejandro Zuñiga, Director de Inmobiliaria, solicita una minuta al área de Deportes, con las posibles 
reducciones de gastos y nuevas líneas de financiamiento, asociadas a esta nueva liga. 
 
Raúl Silva, Vicepresidente de Planificación, solicita considerar que el presupuesto del área ya creció 
significativamente en 2022, por lo que no se recomienda adicionar nuevos recursos, entendiendo la 
multiplicidad de requerimientos y desafíos que se vienen por delante. 
 



 
 
 

Por último, se presenta a Javiera Pinto como la nueva Coordinadora General de Deportes. Su rol 
estará asociado a temas administrativos y de gestión, además de coordinar el uso de los distintos 
recintos deportivos. 
 
ACUERDO: Diego Fuenzalida enviará un reporte presupuestario, que permita evaluar la solvencia 
para los gastos de segunda división. Asimismo, se deberá coordinar con Planificación para el ajuste 
del presupuesto, con los sueldos valor empresa. 
 
 
TEMA: FILIALES 
 
Se oficializan cuatro nuevas filiales: Chañaral, Pedro Aguirre Cerda, Coquimbo y La Serena. 
Asimismo, se informa sobre territorios en los que ya se encuentran trabajando para la conformación 
de nuevas filiales, tales como Vallenar y Valparaíso. 
 
Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, informa sobre la gira al sur realizada y las filiales 
visitadas. Asimismo, da cuenta de la compra de insumos y del inicio de la realización de exámenes 
(electrocardiogramas) en los distintos territorios desde el mes de marzo. 
 
ACUERDO: Se aprueba unánimemente la realización de una réplica de la Copa Libertadores 
Femenina, ganada por Colo-Colo en 2012. Así como solicitar una investigación que permita dar con 
el paradero de la que hoy se encuentra pérdida. Por otra parte, se acuerda la realización de una 
estatua homenaje a Carlos Caszely, la que se enmarcaría en un “Paseo de Exfutbolistas” o similar. 
 
 
TEMA: SOCIOS/AS 
 
Felipe Vallejos, nuevo Director del área de Socias y Socios, expone sobre el lanzamiento de la nueva 
credencial conmemorativa de los 20 años de la quiebra del Club. Esta podrá ser adquirida desde el 
lunes próximo, día en que además se lanzará un video con tres ex jugadores de la quiebra, en donde 
se invitará a ser socio/a y a adquirir la credencial.  
 
Asimismo, informa que ya se trabaja en adecuar nuestra infraestructura para poder retomar la 
atención presencial a socios y socias, junto con el retiro de credenciales, a la brevedad posible.   
 
Respecto de los beneficios para socias y socios al día, se encuentra disponible la api para verificar el 
estado de cada socio/a, al que podrán acceder nuestros partners y gestionar en línea dicha 
información. 
 
Por último, se expone sobre un potencial programa de televisión, relativo a Colo-Colo, en el cual se 
abre la posibilidad de que participe con un espacio de quince minutos el Club.  
 
ACUERDO: Se aprueba un gasto potencial de 5 millones de pesos mensuales para posible programa 
de televisión. Se aprueba que se continúen las gestiones en esta línea de trabajo, a fin de concretar 
la iniciativa, evaluando las características de la potencial participación. 
 
 
 



 
 
 

MINUTAS 
 
ÁREA ADMINISTRACIÓN 
 

 
 

 
 



 
 
 

 
 

 
 



 
 
 

 
 

 
 

 



 
 
 

 

 
 

 
 



 
 
 

 
 
  



 
 
 

ÁREA COMUNICACIONES 
 

 
 

 
 



 
 
 

 
 

 
 



 
 
 

 
 

 
 



 
 
 

 
 

 
 



 
 
 

 
 
 
  



 
 
 

ÁREA COMERCIAL 
 

 
 

 
 



 
 
 

 



 
 
 

 


